

Einweihung Mehrzweckhalle Hohnweiler

18. März 2019

Mitte März wurde die neue Mehrzweckhalle Hohnweiler eingeweiht. Sportkreis-Vizepräsident Jörg Schaal sowie Eugen Holzwarth vertraten bei der feierlichen Eröffnung den Sportkreis Rems-Murr, sonntags beim Tag der offenen Tür besichtigte Sportkreispräsident Erich Hägele die neue und gelungene Halle.

Beim Festakt für geladene Gäste und dem Tag der offenen Tür „zeigte“ die Halle, was in ihr steckt und dass sie tatsächlich eine „Mehrzweckhalle“ ist. Die Kosten von 4,3 Millionen wurden ebenso eingehalten wie der Fertigstellungstermin Mitte März. Bürgermeister Karl Ostfalk konnte daher stolz berichten: „Wir haben die Halle miteinander entwickelt, sie soll ein ganz breites Spektrum bieten. Der Tag der offenen Tür ist von den Nutzern und für die Nutzer.“